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Aos vinte e três dias do mês de setembro de dois e vinte quatro reuni-se 

em Reunião extraordinária na sala dos Conselhos a partir das 9h, sendo 

a segunda chamada às 9h15. Estavam presentes, a reunião a Senhora 

Suelen Cristina de Oliveira, conselheira/Presidente do Conselho, e as 

demais conselheiras: Lua Belotti Collio, Rosana Rocha, e Mariana Miano. 

A reunião deu inicio com abordagem sobre ausência de alguns itens no 

cardápio escolar, que esta trazendo muita reclamação de denúncia, uma 

delas foi encaminhada por e-mail ao conselho tutelar que registrou a 

denúncia para o CAE apurar os fatos, principalmente no que se refere ao 

IF - Instituto Federal foi relatado que estava sendo servidos aos alunos, 

apenas pipoca (que é o lanche) e a refeição (almoço) não estava sendo 

oferecido. Após ciência da denúncia, os conselheiros seguiram para 

visita a unidade de ensino. Na unidade constatamos que o cardápio 

escolar não vem sendo atendido, devido à ausência ou da quantidade 

dos alimentos, quanto a denuncia recebida pelo. Em seguida 

prosseguirmos as visita a outras Unidades Escolar EMEF Professora 

Maria Moraes de Oliveira e no CEI/EMEI Professora Maria Elma 

Mansano para verificarmos se estavam tendo problemas também. 

Identificamos que as três (03) unidades o cardápio enviado pelo Setor de 

Alimentação Escolar não tem como ser cumprido, pois os itens 

necessários não têm vindo ou não vem na quantidade necessária. Porém 

a unidades estão fazendo adaptações e garantido a refeição aos alunos. 

Foi identificado também problemas no estoque principalmente de 

proteína estão praticamente vazios, no CEI /EMEI Maria Alma eram 

insuficientes para o dia seguinte.  No período vespertino ocorreram as 

visitas às Unidades Escolares da região Sul - oficio nº4 - CAE, assim 
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sendo conforme informação acima descrita firmou nossa parceria 

visando à atenção para com a alimentação de nossos estudantes 

enviamos um oficio nº13 - CAE relacionando os pontos que requer mais 

atenção. Não tendo mais nada a registrar-se se encerra e reunião e 

encerra-se presente Ata que por mim, Monaliza Soares Peres de Oliveira 

foi redigida, lida e assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 23 

de setembro de 2024. 

  
 


